



Wenn der Krampus von Löschexperten empfangen wird

WEIDLINGTAL | Sowohl die Freiwillige Feuerwehr Weidling als auch die Freiwillige Feuerwehr Weidlingbach luden am vergangenen Wochenende zum jährlichen Krampuspunsch. Neben heißem Punsch und Glühwein sowie warmen Speisen für leere Mägen konnten die Besucher sich auch eine gehörige Portion „Gänsehaut“ verschaffen, verursacht von den Perchten beim Feuerwehrhaus in Weidling. Auch Werner Kickmaier, Andreas Weber, Peter Orlik, Rafael Schöllnbauer und Lygia Orlik genossen die gute Stimmung bei heißem Punsch in Scheiblingstein.

Fotos: privat/Orlik